



1958年12月1日創立 国際ロータリー 第2730地区

# 鹿児島南ロータリークラブ

2019-2020年度 国際ロータリーテーマ 「ロータリーは世界をつなぐ」 2019-2020年度 RI第2730地区目標 「クラブの活性化に努めよう」

週報

Vol.62 No.31

令和2年(2020年)

6月24日

2019-2020年度 クラブのスローガン 「ロータリーで友達の輪を広げよう」

姉妹クラブ: 台湾高雄東 RC 友好クラブ: フィンランド ロヴァニエミ・サンタクロス RC ドイツ カールシュタット・アルンシュタイン RC 宮城県多賀市 多賀城 RC

会長: 中村 佐知子 会長エレクト: 田中 紀充 会長ノミニ: 萩原隆志 幹事: 川窪 宏一

ロータリー親睦活動月間

2019-2020年度 RI会長 マーク・ダニエル・マローニー  
2019-2020年度 第2730地区ガバナー 喜島健一郎(宮崎西RC)  
市内グループガバナー補佐 右田 省二(鹿児島サザンウインドRC) 有菌 純一(鹿児島RC)

【事務所】  
〒890-0062 鹿児島市与次郎1丁目8-10  
TEL:099(254)1117 FAX:099(254)1119  
E-mail:south-rc@po.minc.ne.jp  
【例会日】毎週水曜日 12:30~13:30  
【例会場】サンロイヤルホテル

## Rotary 【第2964回例会】第6回クラブ協議会(年度末懇親会)

### 令和2年6月17日 第2963回例会

[点鐘]

[ロータリーソング] 我等の生業

### 会長の時間

皆様こんにちは。

月曜日に、川窪幹事と次年度会長幹事の田中会員と直井会員が佐々木バスターのお宅へ挨拶に行かれました。私は仕事の都合でうかがえず残念でしたが、昨年、ご自宅に伺った際、力強くハグをして頂き、今年1年頑張ろうと思ったことを思い出します。そうこうしている間に今年度もあと2週間となりました。



前回の田中会長エレクトのお話にあった「心にしみる会長挨拶」で、ハードルがあがりましたが、力をぬいてお話をさせて頂きたいと思います。

先日、雑誌を読んでいて、「浩然の気」という言葉を取り上げていました。その言葉を調べると「天地にみなぎる万物の生命力や活力の源となる気」「物事にとらわれない、おおらかな心持ち」とあります。これを『孟子』ではこの上なく大きく、この上なく強いものだと言っています。後に円覚寺の僧侶になられた洪川老師が修行時代、「公案」という問題を与えられて自分の見解を示していく。その際2年ばかり同じ公案について考え、見解を示すも、否定され、苦しめられた。しかし、絶望の底にある時光がさし、「自分の外も世界もなくなり、内なる気が世界いっばいに広がり、光に満たされていると感じた」と。これが「浩然の気」である。と体験しないと感せず、わからないことがあるのだとも書いてありました。

最近、いろいろ経験することが多くなってきております。このロータリークラブの会長も経験してやはり学ぶことが多くありました。また、「出席することが奉仕だ」と最初言われてもわかりませんでした。しかし、会長をさせて頂き、例会に参加することにより、会員の皆様と会話し、卓話で学ぶ、確かに奉仕になっているのがわかるようになってきました。あと2週間よろしくお願い致します。

### 会務報告

- ①6/24 年度末懇親会の出欠がまだの方は提出をお願いします。
- ②6/20 開催予定だった第7期 RLI パートⅢの延期のお知らせがきました。
- ③ 次年度の委員会構成表をお配りしています。
- ④ 例会終了後、第11回定例理事会を開催します。理事役員はお集まりください。

### スマイル報告

- 中村佐知子君 今日は次年度クラブフォーラム。活発な意見を出しましょう。
- 川窪宏一君 6月15日(月)田中次期会長、直井次期幹事と佐々木会員、諏訪会員を訪ねてきました。佐々木会員は元気な様子でした。
- 諏訪健彦君 お久しぶりです。元気でおります。皆さんもこの時期ですから体調に気を付けてください。

小計 22,000 円 累計 213,000 円



### 2020年5/6月号 私のイチ押し!

日高文治会員



本年度最終発行のロータリーの地域雑誌「ロータリーの友」は1953年創刊、1980年の国際ロータリー認可発行以来、初めての合併号となりました。新型コロナウイルスのパンデミック(世界的大流行)を原因とするもので、内容も新型コロナ関連一色の様相。

マーク・ダニエル・マローニーRI会長は最後のメッセージで「新型コロナウイルスが広がる中、世界は一変しました。以前には思いもよらなかったような形で繋がらざるを得なくなり、私たちの適応力が試されています」と述べています。